



京都という日は最高に奈良ないど! 6年生87人が創り出す物語

今年の修学旅行のスローガンには、6年生全員で最高の修学旅行にしようという思いを感じました。

また、修学旅行では4つの約束を掲げました。6年生の様子を4つの約束の視点で紹介します。



たくさんの人にあいさつをする

奈良・京都には外国の方がたくさん観光に来ていました。積極的に話しかけ一緒に写真を撮ってもらいました。

京都でのタクシー研修では、運転手さんとコミュニケーションをとりながら充実した研修ができました。親切な運転手さんに子どもたちは感謝の気持ちでいっぱいでした。



自覚を持って 行動する

集団での生活では、自分勝手な行動がみんなの迷惑になるということを考えながら行動できました。

部屋のスリッパをきれいに並べる姿も立派でした。



班で協力して 行動する

けがをしている子は、班に迷惑をかけないようにと一生懸命でした。周りの友だちもサポートしていました。

奈良でも京都でも、班で協力して見学することができました。



時間を守る

雨のため予定がずいぶん変わりました。部屋長会で聞いてきたことを部屋の仲間に伝えます。相次ぐ予定変更にも6年生はしっかり時間を守って行動できました。

約束を守り、87名全員で最高の修学旅行を創りました。



おねが〜い

出発前日、てるてる坊主に「明日天気にしておくれ」とお願いしたのに…

奈良公園でも…

東大寺でも…

ずっと傘を差しての見学でしたが、でも、ずっと笑顔が絶えなかった6年生87名

修学旅行
※大成功!

修学旅行で学んだことは、11月16日の学習発表会で発表します。楽しみに!

おっかわい〜いね 
「芝先生おそわれる」
の巻



奈良公園には鹿がいっぱい。でも雄の鹿に角がありませんでした。



奈良では十月に鹿が角で人や仲間を傷つけないように雄の鹿の角を切ります。



これ雄(おす)鹿(しか)の角(つの)みたい

奈良公園の鹿みたいに角を切っちゃおう!



しかじゃなくてだし…

引率教師の芝先生
乙川  いいね!

めすじゃなくてだし…

おすじゃなくてだし…